

Découverte du métier de coiffeur.

Nous avons rencontré un jeune homme se nommant Dimitri, ancien élève du collège les Nénuphars. En général il avait des notes en dessous de la moyenne, il n'aimait pas trop l'école.

Il nous a expliqué que pour trouver son patron cela n'a pas été trop difficile pour lui car il avait des connaissances.

Il travaille aujourd'hui dans un salon Jean-louis David avec 17 employés. Il nous a expliqué son métier, combien il était payé par mois, où il travaillait, etc.

Il exerce ce métier depuis deux ans, c'est quelque chose qu'il a décidé de faire depuis l'âge de 12 ans. Il avait déjà prévu de faire des études courtes. Il est allé au lycée de Senghor puis, il a fait un **CAP** (Certificat D'aptitude Professionnelle) en alternance qui pour lui n'a pas été difficile à obtenir, dans un **CFA** (Centre de Formation D'apprentis) pendant 4 ans. Puis il a participé à un concours **MAF** (Meilleur Apprentis de France) où il n'a pas gagné mais cette expérience lui a beaucoup plu.

Il est bien payé et les pourboires sont l'équivalent de son salaire.

Il nous a expliqué sa première coiffure dont il n'était pas trop fier car il l'avait raté.

Il nous a dit que dans son métier il préferait être technicien (mettre de la couleur, laver les cheveux...) .

Il nous a aussi confié que plus tard il voulait devenir formateur (apprendre à des jeunes à devenir coiffeur).

Sirine & Mélody